



L'avocat au Barreau de Paris, Me Christian Timbane, vient de publier une tribune, pour dénoncer l'initiative « 10 millions de Nordistes» que vient de mettre sur pieds Guibaï Gatama, homme politique ,Directeur de publication, de l'œil du Sahel.



Guibai Gatama



20 h · 

J'entends des gens dire qu'il faut chasser Paul Biya. Au profit de qui ? Etouidi, c'est une place ! Beaucoup ont tort de croire que les Nordistes sont des naïfs politiques. Toute manœuvre qui ne les mettra pas au centre des décisions politiques est vouée à l'échec.

A l'heure où le Cameroun promet la lutte contre le tribalisme, Guibaï Gatama lui, lance une initiative qui a des allures de regroupement communautaire. De l'avis de certains observateurs, le mouvement « 10 millions de Nordistes » est semblable à un instrument de chantage dans la perspective de l'alternance à la tête de l'Etat.

Voici la tribune au vitriol de Me Christian Timbane.

Depuis quelques temps, le journaliste GUIBAI GUETAMA de l'œil du Sahel s'est trouvé sur le tard une soudaine mission messianique de sauveur des populations des 03 régions de la partie septentrionale de notre pays.

Pourtant, cet habitué des salons feutrés des élites compadore Rdpc et alliés originaires de ce qu'il appelle le grand--Nord, est la petite marionnette utilisée par ces derniers pour faire du chantage de postes ministériels et directions générales au régime Biya.

Quand on connaît la misère dans laquelle vivent les populations du septentrion que j'ai bien connue au gré des affectations de feu mon papa fonctionnaire, on ne peut laisser une telle machination se produire.

Monsieur GUIBAI GUETAMA, il est indigne d'instrumentaliser la misère des pauvres populations dont la création de votre pseudo mouvement appelé 10 millions de nordistes, sans tête ni queue, en est la parfaite illustration.

Ahmadou Ahidjo qui a été le plus illustres des hommes politiques et fils de la région septentrionale autrefois appelée la province du Nord n'a jamais promu le communautarisme nordiste.

Ahmadou Ahidjo parlait Cameroun.

D'où son titre de père de la nation camerounaise qu'il affectionait.

Il croyait à un Cameroun sans frontière ethnique, religieuse ou géographique.

Ahidjo voulait être partout au Cameroun et avec le Cameroun.

C'est pourquoi dans toutes les provinces du Cameroun, il avait bâti des palais présidentiels dans lesquels il séjournait régulièrement, travaillait et communiait avec son peuple.

Ahmadou Ahidjo s'exprimait en plusieurs langues nationales dont l'ewondo.

Pour tout couronner, il lèguera le pouvoir à un natif du centre-sud, alors que nombreuses élites de sa province d'origine auraient aussi pu être désignées.

C'est le comportement de cet homme qui se voyait camerounais plus que foubé ou originaire du Nord, qui a toujours donné à nos compatriotes du Nord, la belle image de peuples ouvert et accueillants.

C'est ce que vous avez choisi de détruire en les mêlant désormais aux débats de bas étage du tribalisme ambiant .

Les populations du septentrion ont toujours incarné l'unité nationale camerounaise.

Jamais, avant vous, Monsieur GUETAMA, on a entendu parler de veillité communautariste dans la partie septentrionale.

*Votre entreprise à vouloir créer un sentiment nordiste au Cameroun est diabolique.
Arrêtez ça !*

Le sous-développement du septentrion comme dans toutes les régions de notre pays n'a qu'une seule cause : l'incapacité avérée du régime RDPC et ses alliés Undp, Fscnc, Andp, Add... à développer le Cameroun.

Aucune région du Cameroun, dans ses profondeurs en réalité, n'est plus développée qu'une autre.

La vie misérable des populations du village Minkane dans la région du Sud, celui du Chef résistant au seau de maçon pour lutter contre la Covid, n'est pas du tout différente de celles du village Gogoleme dans le Mayo Sava.

Toutes nos populations souffrent et vivent très mal.

Dans mon Sud natal, certains villageois mangent du maquereau une fois par an, quand ils ont vendu quelques kilogrammes de cacao.

Allez-y faire un tour et vous comprendrez que le combat pour sortir notre pays de cette longue souffrance doit être national et non parcellaire.

Tenter de sortir nos compatriotes du septentrion du mouvement démocratique populaire en cours comme vous essayez en vain de le faire, n'est rien d'autre qu'une commande du régime en place qui a très peur.

Monsieur GUIBAI GUETAMA, même si vous ne serez pas suivi, pourquoi vous faites ça ?

Vous avez reçu combien ?

La Société Civile Critique en appelle donc à la plus grande vigilance de la jeunesse du Septentrion face à cette manipulation de GUIBAI GUETAMA et de ses commanditaires.

Vous aussi, vous avez besoin de démocratie, et de développement pour vous épanouir, trouver des emplois..

*Christian Ntimbane Bomo
Société Civile Critique.”*
